



La USAL se aproxima a Estados Unidos con su alianza con la Comisión Fulbright

El rector suscribe dos convenios para que profesores y estudiantes becados por este programa participen en el Master in Global Studies

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. William Fulbright (1905-1995) fue un carismático senador demócrata del Estado norteamericano de Arkansas que abandonó, en los años posteriores a la II Guerra Mundial, la creación de un ambicioso programa internacional de intercambio de titulados de Estados Unidos con otros países basado en la concesión de ayudas y becas. Así nació el prestigioso Programa Fulbright, con el que la Universidad de Salamanca estrechó ayer nuevos lazos de cooperación, mediante la firma de dos convenios de colaboración por parte del rector Ricardo Rivero, acuerdos enmarcados dentro del VIII Centenario del Estudio salmantino y del 60 aniversario de la creación del Programa Fulbright España en el año 1958.

Rivero rubricó dichos cuerdos con el copresidente de la Comisión Fulbright, Roberto Varela, y con el con-

sejero para diplomacia pública de la Embajada de Estados Unidos en España, Stewart Tuttle, acuerdos que facilitarán que profesores y estudiantes Fulbright participen en el Máster Global and International Studies de la USAL. El acto contó con la presencia el vicerrector de Relaciones Internacionales, Efreem Yildiz.

Entre las actividades surgidas de la colaboración entre ambas entidades, se encuentra la celebración del Seminario Mid-Year, que hoy concluye en la Universidad. Este programa reúne a 141 becarios estadounidenses que se encuentran en España y Andorra, entre los que figuran profesores universitarios, investigadores predoctorales y posdoctorales, estudiantes de máster en universidades españolas y auxiliares de conversación en colegios, institutos bilingües y universidades.

El objetivo de estas jornadas ha sido evaluar académicamente los proyectos de los becarios y ampliar su conocimiento de la actualidad española. Con este propósito, los becarios han participado en sesiones de trabajo sobre los diferentes aspectos de su experiencia, así como su integración social y académica. Además, el programa Global and Internatio-



Stewart Tuttle, Ricardo Rivero y Roberto Varela, tras firmar los dos convenios de colaboración. :: EFE

nal Studies presenta características únicas dentro el panorama de los estudios universitarios españoles, ya que la enseñanza se imparte en inglés, tiene profesores españoles y de prestigiosas universidades norteamericanas y ofrece un programa de pasantías en Washington.

Otra peculiaridad del programa en Global Studies es estar vinculado a un Think Tank, que reúne a exministros, exembajadores y otros altos exdignatarios políticos de Estados Unidos, Europa, América Latina, China y Oriente próximo. Cumple, además, la triple función de apoyo a la

El VIII Centenario coincide con el 60 aniversario del Programa Fulbright en España

docencia, la creación de pensamiento y la consultoría política y económica.

El Programa Fulbright es considerado el más prestigioso de todos los programas de intercambio internacional a nivel de postgrado y es el único que cuenta con el refrendo de los gobiernos de España y EE UU. Sus becas oscilan entre los 1.200 y los 1.500 euros mensuales y sus beneficiarios son seleccionados en virtud de sus altos méritos académicos. En el año 2014 el programa fue distinguido con el Premio Príncipe de Asturias de las Letras.